



COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS

24.11.1999

Lagos dijo que reforma laboral no rompe la confianza

**"EN LOS PRÓXIMOS 10 AÑOS CHILE DOBLARÁ SU PRODUCCIÓN"**

*\* En su visita a Calama expresó que el crecimiento de las empresas tiene que ir de la mano con el progreso de los trabajadores.*

La reiteración de que suscribirá un nuevo compromiso con el mundo indígena expresó hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en un encuentro con comunidades atacameñas y el mundo rural, realizado en el parque El Loa de la ciudad de Calama.

En su segunda día de gira por el norte grande, el abanderado recibió el apoyo de pueblos atacameños, quienes le ofrecieron un número folklórico y reconocieron el avance que lograron cuando Lagos fue ministro de Obras Públicas. "Más que una promesa, lo que he hecho es el testimonio de lo que hemos realizado", comentó el candidato, y recordó que en su gestión pudo devolver los derechos de agua a los habitantes de San Pedro de Atacama.

Específicamente, el líder concertacionista anunció que pretende seguir trabajando en esta línea desde la presidencia para preservar el líquido vital que en esta zona constituye un bien muy escaso. Dijo que regulará el uso de las aguas, que se continuará insistiendo con el reconocimiento constitucional de las etnias y que aplicará su política de crecimiento con igualdad también para éstas.

En la mañana, Ricardo Lagos participó en la inauguración de la remodelación del aeropuerto de Calama junto al presidente Eduardo Frei, el ministro de Obras Públicas, Jaime Tohá, parlamentarios de la zona y autoridades regionales. "El presidente es muy generoso con respecto a las tareas que realicé como ministro", opinó el candidato en torno a la distinción que el primer mandatario le ofreció durante su discurso y restó importancia a las críticas de la derecha en cuanto a un supuesta intervención electoral.

En el tema de las reformas laborales y con relación a los reparos del mundo empresarial, Lagos hizo un llamado a los empresarios a que estén

tranquilos y a "entender que el progreso de ellos tiene que ir de la mano con el progreso de los trabajadores". Aseguró que el proyecto de ley beneficia enormemente al mundo laboral y que "no se está rompiendo ninguna confianza. La legislación laboral es propia de un país desarrollado". Afirmó que Chile crecerá y tendrá una normativa que "le permita a los trabajadores defender sus derechos". Agregó que "en los próximos 10 años se va volver a doblar la producción en Chile". Con relación al veto presidencial a este proyecto, Lagos expresó que depende exclusivamente del presidente y que "es una falta de respeto pretender negociarlo anticipadamente".

El candidato de la Concertación visitó también los comedores de la División de Cobre de Chuquicamata, donde saludó a los trabajadores y, después, recorrió la mina. Allí planteó que Codelco ha sido tremendamente exitosa en poder disminuir costos. "Creo que ahora podemos pensar en salir afuera", dijo y explicó que como Presidente impulsará la idea de internacionalizar la empresa estatal.

Acerca de los brigadistas de Lavín sometidos a proceso por portar armas de fuego, manifestó que le parecía bien porque "la justicia debe ser igual para todos". Reiteró que cuando se sorprende a una persona en un acto delictual ésta no se va para la casa sino que a la cárcel.

El candidato sostuvo, además, un encuentro con adherentes del Partido Radical y, posteriormente, participará por la tarde en un acto público de campaña en Calama. Mañana jueves Lagos culmina sus actividades en el norte con una visita a la ciudad de Antofagasta.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**